



Darmstadt, den 14. August 2020

Liebe Eltern der Christian-Morgenstern-Schule,

am Montag, den 17. August 2020 beginnt das neue Schuljahr. Wir alle dürfen uns darauf freuen, dass wird dann alte, gewohnte Strukturen weitgehend wieder bekommen: Es wird mit einigen Vorgaben und Einschränkungen den normalen Regelbetrieb geben.

### **Was heißt das genau?**

Alle Kinder kommen am Montag zur ersten Stunde in die Schule und haben Klassenlehrerunterricht. Der 2. Jahrgang hat bis 11:30 Uhr Unterricht, die Jahrgänge drei und vier haben bis 12:30 Uhr Unterricht. Alle Schülerinnen und Schüler bekommen einen **normalen Stundenplan**. Der Plan ist ab Dienstag gültig und enthält alle Fächer. Für Musik und Sport gibt es Einschränkungen, die durch die Hygieneverordnung festgelegt sind. Im Anhang befindet sich der „Elternbrief zum Schuljahr 2020/21“. Dort finden Sie weitere Informationen hierzu.

Nach wie vor gelten die Hygienebestimmungen. Die Hände sind nach wie vor gründlich vor Unterrichtsbeginn und mehrfach im Verlauf des Unterrichtstages zu waschen. Bitte geben Sie, wenn möglich, Ihrem Kind ein hautschonendes Händedesinfektionsmittel als Alternative mit.

Außerhalb des Klassenraumes müssen alle – Kinder wie Erwachsene – eine Mund-Nase-Bedeckung tragen. Beim Kommen und Gehen und auf dem gesamten Schulgelände und im Schulhaus besteht also eine Maskenpflicht. Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Kind stets wenigstens eine Mund-Nase-Bedeckung dabei hat!

**Im Klassenraum muss keine Maske getragen werden.** Wer dennoch eine Maske tragen möchte, darf das! Der Mindestabstand ist aufgehoben.

Darauf haben wir bei der Gestaltung des Stundenplans großen Wert gelegt:

Frau Behrenroth und ich haben wie in den letzten Jahren den Stundenplan erstellt. Uns war und ist es wichtig konstante Lerngruppen über den Vormittag zu bilden und Infektionsbrücken zu minimieren.

### **Wie haben wir das umgesetzt?**

In den Klassen liegt der Unterricht in der Hand weniger Lehrkräfte. Die Lehrkräfte sind, soweit möglich, jeweils nur in einem Jahrgang eingesetzt.

Die Lernzeit findet direkt im Anschluss an den Unterricht statt. Hier haben wir weitgehend Lehrkräfte eingesetzt, die in der Klasse unterrichten. Die

Schülerinnen und Schüler einer Klasse bleiben als geschlossene Lernzeitgruppe im Klassenraum.

Der Förderunterricht ist in die Lernzeit integriert. Die spezielle Sprachförderung der Seiteneinsteiger-Kinder findet parallel zum Unterricht statt.

### **Was ist mit den Pausen?**

Die Pausen finden klassisch wie vor Corona für alle Kinder auf dem Pausenhof statt. Neu ist die Maskenpflicht. Es wird zusätzliche Aufsichten geben, um diese zu gewährleisten.

All diese Neuregelungen werden die Klassenlehrkräfte mit den Kindern ausführlich besprechen. Bitte erklären auch Sie den Kindern diese wichtigen Regelungen.

### **Wie sind die Regelungen beim Pakt für den Nachmittag?**

Der Pakt beginnt am Montag für alle angemeldeten Kinder. Er ist als Schulzeit definiert. Am Nachmittag gelten neben den Schulregeln die gleichen Hygieneregeln wie am Vormittag!

Ab Dienstag findet die Lernzeit statt.

### **Was können Sie tun, um einen guten und sicheren Schulstart zu unterstützen?**

Besprechen Sie mit Ihrem Kind / Ihren Kindern noch einmal die Hygienevorgaben:

- Husten- und Nies-Etikette, gründliches Händewaschen beim Betreten des Klassenraumes und nach dem Frühstück,
- Maskenpflicht außerhalb der Klassenräume,
- Mindestabstand einhalten, wo es möglich ist, also nicht drängeln, sondern lieber ein wenig warten, wenn es einmal eng wird.

**Und ganz wichtig:** Schicken Sie kein krankes Kind in die Schule. Mit einem leichten Schnupfen / einer laufenden Nase ist man noch nicht krank. Kommt Fieber und ein trockener Husten dazu, lassen Sie das Kind bitte zu Hause und stellen es dem Kinderarzt vor. Näheres hierzu finden Sie im Elternbrief „Umgang mit Krankheits- und Erkältungssymptomen“.

Wir freuen uns auf Ihre Kinder und hoffen, dass Sie alle notwendigen Informationen zum Schulanfang erhalten haben. Sollten dennoch Fragen offen sein, können Sie sich gerne wie gewohnt an Ihre Klassenlehrerin, meine Konrektorin Frau Behrenroth oder an mich direkt wenden.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Beate Jauch-Grimm und Nele Behrenroth